

おごおりウィークエンドアドベンチャー主催の秋の大運動会を見学しました。

9月13日(土)9:00-13:00に山口市小郡の<sup>みしのがわ</sup>榎野川東津河川公園(JR周防下郷駅から500m程度東の河川敷)で開催された運動会を保護者席から見学しました。

小学生4~6年生60~70名、スタッフ30名程度、保護者30~40名が参加されていました。開会式の後、ドラえもんラジオ体操、百足競争、借り物競争、大縄跳び、ピンポンラリー、チーム対応ラリーが繰り広げられました。

オーソドックスな運動会でしたが、1チーム12名で全ての競技に全員が参加です。借り物競争は、子供たちが保護者席に借りにきて、保護者も一緒に盛り上がっていました。特に「きれいなお母さん」「かっこいいお父さん」を借りに来たときは、保護者が喜んで出て行かれています。また、ピンポンラリーは、通常おたまでボールを運びますが、ここでは、おたまだけでなく柄杓とスプーンも使われていました。この河原敷を使うにあたって、事前に草刈をされたそうです。それだけでも大変だと思いました。



ドラえもんラジオ体操



借り物競争(保護者席)

<おごおりウィークエンドアドベンチャー>

- ・平成14年度から実施された完全学校週5日制の受け皿として、平成11年度「子ども地域活動促進事業」により様々な体験活動を行なうために設立された団体。
- ・子供達の地域の受け皿として原則毎月第2土曜日に活動。
- ・年間10回(毎月)ものイベントを行うためには、その準備等で、スタッフは毎週何らかの活動をする必要があり、本当によくやられていると思います。
- ・スタッフは、色々な世代の人たちがバランスよく参加されており男女のバランスも良い。スタッフが新たな人を連れてきたり、かつての参加児童が大きくなってスタッフに加わったりしている。山口芸術短期大学の学生や先生、高校生も参加されていた。
- ・今年が21年目。このように地域で公認された活動なので、人も集まり、長く続くようです。後継者問題に悩まれている団体には参考になると思われました。